

# Zirkusprojekt

24.03.2021 | 13:21 von U.Kampow

Liebe Eltern,

sicherlich haben Sie es schon geahnt: ein großes Zirkusprojekt wie in den vergangenen Jahren ist in diesem Jahr leider nicht möglich. Der Förderverein hat aber eine Alternative überlegt:

Es wird im Juni (ab 07.06.) eine Projektwoche dazu geben nur für die Viertklässler unter Federführung der bekannten Zirkusfamilie und Alexander Koplín. Nähere Informationen dazu gibt es nach den Osterferien.

Das große Zirkusprojekt für alle verschieben wir auf das nächste Jahr. Der Termin steht schon fest: 07.-12. Juni 2022.

Wir hoffen, dass dann wieder ein großes Projekt mit Zelt und Zuschauern für alle Kinder und Eltern der Eichendorffschule stattfinden kann.

In diesem Jahr können dann zumindest die Viertklässler ein bisschen Zirkusluft schnuppern. Sie wären sonst ein Jahrgang ohne Zirkus. Das wäre sehr schade!

Vielen Dank an den Förderverein für diese großartige Idee!